

R5 学校だより 「強い子」 第2号

家庭数

校長 吉田 健太

①授業参観・学級懇談会へのご来校、ありがとうございました😊

先週の授業参観・学級懇談会に多数のご来校をいただきありがとうございました。担任がどのような先生なのか、お子様がお家で話すことからイメージされていたと思いますが、実際に授業のようすや学級懇談会でのようすをご覧いただくと、少しイメージとちがっていたということもあろうかと思います。同じようにお子さんのようすもお家でのようすとはちがっていたり、お友達のようすもお子さんの話からイメージしていたのとはちがっていたりしたかもしれません。実際のようすを見て感じていただく機会をもててよかったです。

次に子どもたちの活動のようすを見ていただくのは10月1日の運動会になります。その時には生き生きと運動をする、負けないと頑張る、またちがった子どもたちの姿を見ていただけたらと思います。

担任については、担任と保護者の皆さんと同じ方向を向いて子どもたちに接することが健やかな子どもたちの成長に結びつくと常に願っています。どの担任も真っすぐに子どもたちと向き合い、もっている自分の力を精一杯発揮して日々の教育活動に臨んでいると、校長として、認識しています。とはいえ、さまざまなことが起きる日々の教育活動ですので、経験不足や力不足の点もあろうかと思います。そんな時も、率直に意見交換しつつ、保護者の皆さんに同じ方向を向いてご協力いただけましたら幸いです。たくさんの頑張る子・優しい子が満ちあふれる姫島小学校でありますように。

②遠足につづき、1学期の宿泊行事・校外学習をすべて終えました😊

---前回の学校だよりに記載したのは次の遠足や校外学習です---

●校外学習 4年生 柴島浄水場

●遠足 2年生 王子動物園

●遠足 3年生 海遊館

●遠足 1年生 元浜緑地

●校外学習 4年生 西淀工場

---その後---

●遠足 5年生 神戸メリケンパーク港めぐり --- あいにくの雨でしたが、神戸港の周遊船、神戸海洋博物館・カワサキワールドを予定どおりに楽しみました。周遊船のターミナルの一角をお借りしてお弁当をいただきました。

●遠足 4年生 鶴見緑地 --- 遠足のラストは4年生。広大な鶴見緑地できれいな花をみて、芝生広場でお弁当をいただき、そして駆け回りました。咲くやこの花館は見ごたえあり。たくさんの珍しい植物がありました。暑くて思い切り遊んだあとにお茶がなくなってしまう子がいて困りました。

●修学旅行 6年生 白浜方面 --- 1日目はもともとの雨予報から一転して晴れ間がのぞく天候に。予定通りにアドベンチャーワールドでの活動、白良浜での活動をおこない、おいしい夕食をいただき、きれいな部屋でのんびりとすごし、由緒ある白浜温泉を満喫し、仲良くレクリエーションをおこない、消灯時間になるとみんなすやすやと眠りにつき、申し分のない修学旅行の1日を満喫できたと思います。

ところが---2日目は台風2号の影響で刺激された梅雨前線による大雨に。現地でも大雨警報が発令されました。この時点で修学旅行の予定を短縮して早期に帰校するべきだったのか---結果を考えれば、そうしていれば避難所で一夜をすごす事態は回避できました。ですが、その時点で100%のキャンセル料を支払ったうえで予定を短縮して帰校するという思い切った決断をすることはできませんでした。

裏面につづく

つづき

結果として、陶芸体験・三段壁の見学という屋内活動を予定どおりにおこない、とれとれ市場で昼食をいただき、13時にさあ後は無事に帰るだけという時点で「線状降水帯」の発生によるますますの大雨、高速道路の通行止め、一般道の冠水による通行止めで帰路を失い、御坊市の市民体育館に避難するという事態となりました。幸いなことに、御坊市の方々にはたくさんの温かな対応をいただき、子どもたちは貴重な体験をすることはできました。しかし、保護者の皆様に多大なご心配をおかけし、子どもたちには多大な心身の負担をかけることになりました。重ねてお詫びを申しあげるほかありません。

なお、この日の大雨に対する下校措置においては、1年生から5年生の保護者の皆様にも、たくさんの混乱とご心配をおかけしました。こちらも合わせてお詫び申しあげ、今後の非常変災時の対応の改善に結びつけていきます。

●校外学習 4年生 大阪市立科学館 --- 最新のプラネタリウムで星空の学習をおこない、さまざまな興味深い科学に関する展示を見学しました。「テーマ：重心」の「サイエンスショー」は、とても楽しく、見ごたえがありました。

●校外学習 3年生 あべのハルカス --- 目もくらむ高さ300mの展望台。多くの子どもたちは窓際まで行って大阪の街のようすを観察していましたが、極度の高所恐怖症の私は窓際から離れた場所で固まってしまいました。同じように怖かった子もいるだろうけど、せっかくの機会なのでみんな頑張って観察していくえらかったです。「てんしば」は芝生がふかふかに育っていて、気持ちよくお弁当をいただき、遊ぶことができました。

遠足・校外学習・修学旅行を通じて、すべての学年の子どもたちのようすを、ふだん学校で見ている以上にたくさん知ることができました。この子たちが日々楽しく学校生活をすごし、そのようなお子様のようすを見て保護者の皆様にも安心していただける。そんな学校でありたいとあらためて思いを強くしました。

⑤プール水泳☺

20日（火）からプール水泳が始まりました。ホームページに写真を掲載しましたが、今年度、プールサイドのコーティング、プール内の塗装が新しくなっています。足は熱くない、塗装のささくれがひっかかることもない、見た目もきれい。とても快適です。水泳は水が怖くて苦手な子にとってはなかなか上達が難しいものではありますが、勇気をだして水泳学習に励んでほしいと思います。小学校を卒業する時には全員が25m泳げるようになっていてほしいです。

⑥1学期末までの主な行事予定☺

---6月---

22日（木） 姫島ハッピーフェスティバル

26日（月） 4年生 パッカー車見学

28日（水） 5年生 林間学習保護者説明会

---7月---

3日（月） 委員会活動（6年生アルバム写真撮影）

4日（火） 5年生 非行防止教室 6年生 着衣水泳

5日（水） 6年生 非行防止教室

6日（木） 5年生 林間学習前検診 6年生 租税教室

10日（月） クラブ活動（6年生アルバム写真撮影）

11日（火）～14日（金） 学期末個人懇談

19日（水） 1～4限 授業 5限に終業式 下校

20日（木）・21日（金）・24日（月） 水泳特練 5・6年対象者

25日（火）・26日（水）・27日（木） 5年生 林間学習 ハチ高原

